



■ CONSEJO DE GOBIERNO

La Universidad propone aplazar los planes de promoción del profesorado

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, planteará hoy a los miembros del Consejo de Gobierno la necesidad de aplazar las convocatorias del mes de abril de los planes de promoción de catedráticos, de profesores contratados doctor y colaborador a titular de universidad y de profesor colaborador a contratado doctor. Es-

te punto forma parte del orden del día de la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno en la que también se debatirán los criterios reguladores de los cambios de adscripción de área de conocimiento del profesorado.

Asimismo, el rector informará de las medidas transitorias por la falta de candidatos en 2 centros, 7 departamentos y 1 instituto de investigación.